



Von wegen Dreckspatzen: Kinder stellen Kräuterseife her

Über eine verheißungsvolle „Auferstehung“ darf der Gartenbauverein Breitbrunn freuen: Nach der erfolgreichen Ära Heidi Körner hatte die Modedesignerin und Waldpädagogin Nadine Mattern das Ruder, oder besser die Gartenschaufel im Verein übernommen und die Kindergruppe „Dreckspatzen“ mit neuen Ideen belebt. Jüngstes Beispiel einer originellen Veranstaltungsreihe war das Kräuterseifen-Machen. Die Blumenkinder sammelten im Klostergarten des Dominikus Ringeisen-Werkes in Breitbrunn Kräuter, bestimmten die Pflanzen und machten dann gemeinsam wunderschöne Seifenherzen daraus. Die Kinder bekamen mit dieser spielerischen Art des Lernens zudem einen Anreiz fürs Händewaschen zu Hause – wer kann sich schon mit einer selbstgemachten Seife die schmutzigen Gartenhände waschen?

Category

1. Gemeinde

Date

06/08/2025

Date Created

29/09/2023